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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Basel verbessern“ 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 
«Tue Gutes und rede darüber. Durch kleine Gesten und grosses Engagement können wir unser 
Basel verbessern. Geld nachhaltig anlegen. Auf E-Mobilität umsteigen. Weniger Plastik verwenden. 
Dinge tauschen statt neu kaufen. Fair Trade einkaufen. Aktiv sein gegen Lebensmittelver-
schwendung. Gute Nachbarschaft. 
1. Beteiligt sich der Kanton an Aktienfonds von nachhaltig wirtschaftenden Unternehmen? Wenn ja, 

welche sind das? 
2. Welche Tausch-Börsen gibt es konkret in Basel? 
3. Welche sozialen Netzwerke gibt es in Basel für die Nachbarschaft? 
Eric Weber» 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Beteiligt sich der Kanton an Aktienfonds von nachhaltig wirtschaftenden Unternehmen?  
 Wenn ja, welche sind das? 
 
Der Kanton Basel-Stadt ist an keinen Aktienfonds beteiligt. 
 
2. Welche Tausch-Börsen gibt es konkret in Basel? 

 
Die aktuellen Tauschbörsen in Basel sind im Internet ersichtlich.  
 
3. Welche sozialen Netzwerke gibt es in Basel für die Nachbarschaft? 

 
Ein bekanntes Angebot ist NachbarNet. Der Verein vermittelt seit über 20 Jahren Nachbar-
schaftshilfe. Weitere Informationen https://www.nachbarnet.net  
 
 
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt 
 

  
Beat Jans Barbara Schüpbach-Guggenbühl 
Präsident Staatsschreiberin 

https://www.nachbarnet.net/pinnwand

